



Communiqué de presse

Levallois, le 10 octobre 2017

Mobilité et formation des jeunes dans le monde franco-allemand : BASF et l'OFAJ signent une nouvelle convention de partenariat.

- **BASF et l'OFAJ s'associent depuis plusieurs années pour mener des actions de sensibilisation en direction des élèves, étudiants et apprentis français et allemands.**
- **La convention signée le 9 octobre permet à BASF d'être le partenaire officiel et exclusif de la Journée Découverte 2018 (JD 2018).**
- **Celle-ci va permettre à des milliers d'élèves de part et d'autre du Rhin de découvrir des sites industriels, des métiers, de rencontrer des professionnels et, plus généralement, de comprendre les opportunités de carrière offertes par la maîtrise de la langue allemande.**

Journée Découverte : une action phare de la relation franco-allemande

Depuis 2006, la Journée Découverte permet notamment aux entreprises qui entretiennent des relations étroites avec l'Allemagne d'ouvrir leurs portes à des élèves de la 6ème à la Terminale pour des visites de site, des entretiens avec des collaborateurs ayant une double culture franco-allemande, des ateliers...

Contacts presse

OFAJ

Florence Batonnier

batonnier@ofaj.org

Tel : +33/1 40 78 18 43

BASF

Dunja Umhoefer

Tel : +33/1 49 64 52 41

Port : +33/6 80 45 04 9

dunja.umhoefer@basf.com

Les élèves de l'enseignement général, technologique et professionnel découvrent ainsi les réalités du monde du travail ainsi que l'importance des langues étrangères. Au-delà de la découverte des enjeux de la relation franco-allemande - interdépendance des économies, synergies entre les secteurs professionnels, coopération institutionnelle étroite...., elle donne l'occasion à ces futurs actifs de percevoir l'intérêt d'être capables de travailler avec le pays voisin. Un avantage puisque l'Allemagne est, de loin, le premier client et le premier fournisseur de la France et que de nombreux emplois y sont vacants.

L'accord OFAJ-BASF

BASF a choisi de prolonger son soutien, entamé en 2014, à la Journée Découverte 2018. Thierry Herning, Directeur Général de BASF France, et Jean-Marc Petat, directeur Développement Durable BASF France, ainsi que par Béatrice Angrand et Markus Ingenlath, Secrétaires généraux de l'OFAJ, ont signé hier une convention à Levallois, au siège de BASF France.

« A travers ce partenariat, nous réaffirmons notre engagement pour la mobilité professionnelle, l'apprentissage des langues étrangères et les expériences de travail à l'étranger. Une démarche qui s'intègre pleinement au soutien de BASF au couple franco-allemand comme socle de la construction européenne » souligne Thierry Herning, Directeur Général de BASF France.

« La Journée Découverte représente une opportunité d'augmenter l'intérêt des jeunes pour la mobilité internationale, notamment ceux pour lesquels l'accès y est restreint. Nous nous félicitons que cette fructueuse coopération avec BASF ait permis à ces derniers, bien souvent éloignés de la mobilité car ils rencontrent des obstacles financiers, sociaux ou géographiques, de participer au programme : ainsi, en 2017, ils représentaient environ un tiers des 40 000 élèves concernés », rappellent Béatrice Angrand et Markus Ingenlath, les Secrétaires généraux de l'OFAJ.

La Journée Découverte est parrainée par le ministère des Affaires étrangères et l'*Auswärtiges Amt* (ministère fédéral des Affaires

étrangères) et soutenue par Nathalie Loiseau, Ministre des Affaires européennes, ainsi que son homologue allemand Michael Roth ; par le ministère de l'Education nationale et les services du Plénipotentiaire en charge des relations culturelles entre la France et l'Allemagne.

Le Groupe BASF

Chez BASF, nous créons de la chimie pour un avenir durable. Nous associons succès économique, responsabilité sociale et protection de l'environnement. Les près de 114 000 collaborateurs du Groupe contribuent au succès de nos clients dans presque tous les secteurs d'activité et quasiment tous les pays du monde. Notre portefeuille d'activité est composé de cinq segments : produits chimiques, produits de performance, solutions et matériaux fonctionnels, solutions pour l'agriculture ainsi que pétrole et gaz. En 2016, BASF a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 58 milliards d'euros. BASF est cotée aux bourses de Francfort (BAS), de Londres (BFA) et de Zürich (BAS). Pour plus d'informations : www.basf.com ou www.basf.fr

L'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ)

L'OFAJ est une organisation internationale au service de la coopération franco-allemande qui a permis depuis 1963 à plus de 8,4 millions de jeunes Français et Allemands de participer à 320 000 programmes d'échanges. www.ofaj.org